

B e g r ü n d u n g

zur 1. Änderung
des Bebauungsplanes 115 - Gärtnerland -

Vorbemerkung:

Diese 1. Änderung des Bebauungsplanes 115 ist durch den Antrag eines Grundstückseigentümers, dessen Grundstücke im Geltungsbereich des Bebauungsplanes liegen, veranlaßt worden.

Beschreibung der 1. Änderung

Statt der drei 2-geschossigen Reihenhäuser zwischen der Eisenbahnstrecke Lübeck-Bad Kleinen und der Damaschkestraße sind drei 4-geschossige Wohnblöcke mit den dazugehörigen Garagen eingeplant.

Als Kartengrundlage für den gegenwärtigen rechtlichen und topographischen Nachweis der Grundstücke dienten neueste Abzeichnungen der Katasterkarte.

Der Bebauungsplan 115 - Gärtnerland - wird durch die

Anlage 10 - Begründung zur 1. Änderung und
Anlage 11 - Lageplan zur 1. Änderung

ergänzt.

Der Text zum Bebauungsplan 115 - Anlage 3 -, die Begründung -Anlage 4- und der Lageplan - Anlage 6 - erhalten folgenden Vermerk:

"Siehe 1. Änderung - Anlagen 10 und 11".

Lübeck, den 3. Januar 1966
Az.: -61- Schu/Be.

Der Senat der Hansestadt Lübeck
Bauverwaltung



Im Auftrage

Leitender Baudirektor

Im Auftrage

Oberbaurat